



# Satlantas Polres Sekadau Sosialisasikan Ops Keselamatan Kapuas di SMAN 1 Nanga Taman

Cucu - [SEKADAU.JMN.OR.ID](http://SEKADAU.JMN.OR.ID)

Mar 9, 2024 - 03:58



SEKADAU - Usai melaksanakan kegiatan Jumat Berkah dengan memberikan bantuan beras kepada warga kurang mampu, Satlantas Polres Sekadau mengunjungi SMAN 1 Nanga Taman dalam kegiatan Police Goes To School, pada Jumat (8/3/2024).

Kegiatan ini bertujuan untuk mensosialisasikan Operasi Keselamatan Kapuas 2024 kepada para pelajar. Kanit Kamsel Satlantas Polres Sekadau, Aipda Yuni

Iswandi, didampingi Kanit Binmas Polsek Nanga Taman Bripka Samsul Bahri bersama personel Polwan Satlantas Polres Sekadau menyampaikan materi sosialisasi kepada para pelajar.

Aipda Yuni menjelaskan bahwa Operasi Keselamatan digelar di seluruh jajaran Polri selama 14 hari, dari tanggal 4 sampai dengan 17 Maret 2024. Di Polda Kalbar, sandi operasi tersebut adalah Keselamatan Kapuas.

"Saya berharap adik-adik semua di SMAN 1 Nanga Taman, dapat menjadi pelopor keselamatan berlalu lintas. Menjadi contoh bagi masyarakat dalam berkendara. Ingat kecelakaan terjadi diawali dari pelanggaran lalu lintas," ujar Aipda Yuni.

Lebih lanjut, Aipda Yuni menjelaskan tentang etika berlalu lintas sebagai tingkah laku para pengguna jalan dalam melaksanakan UU peraturan lalu lintas serta norma-norma sopan santun antara sesama pengguna jalan.

"Jangan menggunakan knalpot brong, karena akibat suara yang ditimbulkan sangat mengganggu pengguna kendaraan lainnya," imbuhnya.

Sementara itu, Kanit Binmas Polsek Nanga taman, Bripka Samsul Bahri turut menambahkan, agar para pelajar juga harus memahami dan mematuhi peraturan lalu lintas, seperti memakai helm, tidak melawan arus, dan tidak menggunakan handphone saat berkendara.

"Kecelakaan lalu lintas didominasi oleh usia remaja, seperti yang terjadi beberapa waktu lalu di Nanga Taman. Untuk itu sosialisasi sangat penting, jangan hanya didengar tapi kita terapkan untuk mewujudkan Kamseltibcarlantas," pesannya.

Selain memberikan sosialisasi, Satlantas Polres Sekadau juga membagikan brosur dan stiker kepada para pelajar. Kegiatan Police Goes To School ini diharapkan dapat meningkatkan kesadaran para pelajar tentang pentingnya keselamatan berlalu lintas.